
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  05 del mese OTTOBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Protocollo d’intesa per il coordinamento di 
servizio di pulizia e raccolta rifiuti. 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA ENTRA 15:50 

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente A/P P  ENTRA 16:40 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente P P   

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI ENTRA 15:45 

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A A   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:52 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente , il quale, fatto l’appello ed accertata la presenza del numero 
legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:25 

 

                Il  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

   Giuseppe Cuzzucoli                                               Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Cuzzucli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 
lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

In apertura dei lavori, il Presidente cede la parola al Commissario Policaro, che ha chiesto di 
intervenire in via pregiudiziale. 

Il Commissario Policaro, evidenzia che il trasferimento del mercato settimanale della Coldiretti, 
dalla  via Regina Margherita a piazza Municipio, ha causato un decentramento delle attività del 
centro storico, in quanto sono venute meno anche altre iniziative, come il  “ mercatino dell’usato “ e 
quello  degli artisti che vendono  le proprie opere. Policaro, si domanda se tale circostanza è 
momentanea o definitiva e soprattutto se lo spostamento avvenuto, è realmente legato a motivi di 
sicurezza. 

Il Commissario Lombardo afferma che ancor prima del trasferimento del mercato del sabato, 
sarebbe stata utile una riunione con i commercianti o  alcuni rappresentanti, per discutere  e capire 
qual è la loro idea di mercato e trovare quindi delle proposte/soluzioni da portare avanti. 

Il Commissario Comito concorda con quanto affermato da Policaro. A suo parere, il trasferimento 
della Coldiretti, da via Regina Margherita a Piazza Municipio, ha portato un danno economico a 
questi ultimi.  

Il Commissario Console, evidenzia che per quanto riguarda i coltivatori diretti, vi è il Mercato delle 
Clarisse. A suo avviso, tali attività dovrebbero trovare collocazione lì. In merito al “ Mercatino delle 
Pulci “, Console afferma che si potrebbe pensare di istituirlo la  domenica, allo stesso modo nelle 
frazioni. 

Il Vice Presidente comunica che, in merito a ciò si interfaccerà con l’Assessore Corrado. 

Interviene la Commissaria Franzè, la quale informa i presenti che la Piscina Comunale è in stato di 
abbandono oltre a subire atti vandalici. A tal proposito, chiede di sapere quali sono le intenzioni 
dell’Amministrazione. Altra richiesta della Franzè è conoscere lo stato dell’arte del Project 
Financing. Infine la commissaria, chiede che venga in commissione l’Assessore Russo, per 
discutere in merito alla situazione di piazza Spogliatore. 

Ultimati gli interventi da parte dei Commissari, il presidente, prima di chiudere i lavori, comunica 
che nella giornata di domani, 06/10/2022, vi sarà l’inaugurazione del Bike Sharing. 

 

 

La Commissione chiude  alle ore 16:25. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 05/10/2022 

 

  Segretario Verbalizzante f.f.     Il  Presidente la 2^ Commissione  

     Emanuela Calderone            Giuseppe Cuzzucoli 


